
Energiekrise 

 

Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass Marienheide im kommenden Jahr mit einem 

sechstelligen Betrag an Mehraufwendungen rechnen müsse. 
Die Kommunen beraten derzeit, welche Einsparmöglichkeiten umgesetzt werden 
können. 

Durch das coronabedingte Lüften in den Schulen sei derzeit nicht geplant, noch 
zusätzlich die Heizungswärme zu reduzieren. Für das Rathaus wird noch nach 

Einsparpotentialen gesucht. Auch die Reduzierung der Flutlichtanlage am Sportplatz 
werde geprüft, verspreche aber nur ein geringes Einsparpotential. 
Enorme Einsparungen werden bereits durch die Umstellung auf die LED-

Straßenbeleuchtung erzielt. 
In Betracht käme allerdings auch der Verzicht auf die Weihnachtsbeleuchtung im 

Ortskern (inkl. Weihnachtsbaum). 
 
Die Fraktionen können gerne weitere Ideen melden. 

 
Seniorenfeier 2022 

 

Aufgrund der immer noch herrschenden pandemischen Lage möchte die Verwaltung 
von einer Seniorenfeier mit bis zu 400 Personen Abstand nehmen.  

Die entsprechenden finanziellen Mittel aus der KSK Gewinnausschüttung in Höhe von 
2.500 € sollen für eine Feier im Jahr 2023 eingeplant werden. 

Der Ausschuss erklärt sich mit einer diesjährigen Absage einverstanden und bittet um 
eine rechtzeitige Information der Öffentlichkeit. 
 


